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Verbale deìfa seduta di prosecuzione del giorrro 061021201g

L'anno duemiladiciotto iì giorno sei delmese di febbraio, giusta convocazione deÌ presiclente N,Iarco
Irasca Polara (prot. 11. 65506/02-i6 del 24,/01'/2018.). si è riunito in seduta di prosecùzione nelÌ,arjla
consiliare "Libero Grassi" della VIII Crrcoscrizione. sita tn ria E. Fileti n. 19, il Consi,,rlio
Circoscrizionale per procederc alia trattazione degli argomenti iscritti all,O.d.G.
Alle ore 12.35, il Presidente, assisrito dal Segretario dott.ssa Conforti, dispone l,appeÌlo al
termine del quaie, oltre lo stesso, risultano prcsenti i seguenti n.7 Consiglierì: Amore, D'Alia, Di
Napoli, Governale, Longo, Palùmbo, e Schembri (presenti n,8 ); constatata la sussistellza del
numero legale dichiara aperla la seduta.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri palùmbo, Goyernale e
Schembri,
Il Presidente comunica che el'fettuerà le opportrne verifiche relativamente alla richiesta dì parere
di cùi al punto n.,1 all'O.d.G. \'isto che. secondo quanto appreso dagli orgad di stampa, il
Regolarnento sulterebbe essere già staro approvato dal Consiglio Comunaie
All€ ore 12.40 entra in auh il Consigliere Romano (presenti n. 9).
Il consigliere schembri. chiesta e ottenuta ra parola, chiede che venga effettùato ur intervento di
spazzanento straordinalio e che venga fiplisrinato quelìo ordinario in via cimbali. visto che ha
appreso dal sito ."eb della RAP che I'ottava Ci'coscrizione è esclusa tlalra progran'r-razione degri
interventi.
Il Presidente, dichiar.a di accogliere la richiesta e fa presente che la RAp ha îìesso in atto un piano
sperimentale di spazzamento per la VIII e per la I Circoscrizione; inoltre osserva che ii sito web
potrebbe non essere aggiomato; perîanto esprimc f intendimento di proccdere con gli accenamenti
del.caso: inol*e 

.sollecita i Consiglieri a presentare le evenluali proposte relative alla collocazione
delle bonze. in linea.con qrLanto pre\isto dal vigente .egolamento'in materia di suolo pubblico;

l311"".,.t.nt1t 
r..LaprgftLppo. pLopone_il prelieÌo del punlo o. l0 ali'O.d.G. aventc ad oggetto''Qucrtiùn ritnc'., quindj. rerjficato che non vi sono interventi lé favorevoli 11é contrad a]1a

dchiesta. pone la stessa in votazione per alzata di mano.
L'espressione del voto ha il segùente esito:
presentt
astenuti

n.9
nessuno

favorevoli n.9
contrari nessuno
Il preÌievo è approvato al1'unaninlità dei prcsenti.
Il Presidente dichiara apefia 1a trattazione dell'arqomento.
Il,Consigliere Di Napoli, chiesta e oltcnuta lo pcrola. presento una llolc avente ad oggetto
"Copertura buche presenti sul mdrcíapieale cli rí4,ltaimo (la Lentini n. 26,,.Il Presidente, verifìcato che non \'ì sono ulteriori richieste d'inteNento, dichiara chiùsa la
trattazione del.punto e, sentiti i Capigruppo! propone iì prelievo del punto n_ 20 aveme ad oggetto
"Mozíone a_Jirna del Consigtiere Schenbrí; Delimíiaziane con stri,\ce gía e di uno.lpazio
riserNalo qllct sosta nella Nia Gugriermo perdu n. r5 defio scuorabus tlifi'rstituto petràrca,,:



quirldi. verificato che non vi sono inteNenll
votazione per alzata di mano.
L'espressione del voto ha il seguente esrto:
presenti
astenuti
lavoreyoli n.9

né lavorevoli né contrari alla úchiesta, pone la stessa in

n.9
nessuno

contrart nessuno
Iì prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente invita il Consigli€re Schembri. in quaìità di lirmatario clella mozione. ad iìiustare la
stessa,

Il consigliere schembri spiega che ìa richiesta è finalizzata a olteneLe la delimrtazio'e di 
'n'areaper consentire la sosta dello scuolabus deristitrto "f. petrarca" negli orari d'rngresso e di uscita

degli alunni così come awiene nelle alrfc scLrole della Città; inlatti iriatto, r,isto chi la calaeggjata è
stretta, il suddctto mezzo ò costretto a sostare in una via rimitrofa causando rntr.alcio al traiîco
veicolale e disagi ai bambini.
ll Presidente ossen'a che ÍÌel tratto di strada in questione è già
sosta per jl servizio di scuolabus e che pl.obabilmente è mancante
dichiara apefta la discussione generale.

vigente una deroga al divieto di
la segnaletica orizzontale; quindi

Iì Consigliere Palumbo. chiesta e ottenrLta Ia piùola, concorda con quanto detto e ritiene che la
tleroga al divieto di sosta negli orari d'ìng.esso c di uscita clegli aÌurui che'ige 1n tutte le scuole
pubbìiche^ debba essere esteso anche agli altri istitLrti preposd aùishuzione quali il ,,petrarca,,.
segue infornrale dibaitito sù1l'argomeùto a1 lermine dir q'aìe'iene presentato un enenrlamento
aggiuntivo nel dispositivo c nell'oggetto a firnia del Consigliere Schembri che rectta nei seguente

l:f ,- {r?- ,ttisce palle. lCliunglle 
,,e con app-osita segtltletíca refiíc.!te,,>>.- qlrndi\eúrcalo ctle non \r sono ulleriori chieste d'intervento. il presidente dichiara chiuia la

discussione generale e pone in votazione per alzata <1i mano, l,emendamento aggrLuttruo.
L'espressione del voto ha il sesuente esio:
presenti
astenuti

n.9
nessuno

n.9
Ilessuno

contraì.i nessuno
far o1gs 611 n. 9

presenti
astenuti

i,-.:.li:T:l,: aggiuÌtr\o è appro\aro a 'uDnimità dei presenti; qùindi pone in vorazione. per
:IZata 0t nlJno. la nto,/,onc com( .onr:l e-lend-lJ,
L'espressione del voto ha il seguente esito:

favorevoli n.9

fayorevoli n.9

La mozone emendata è approvata all'unanimirà dei presenti.
Iì Presidenre. sentjti i Capigruppo. propone ii prelieìo del punto n. 31 avente ad oggetto ,.Mozion 

ea.r,tna Lrer ( onsigriett D Arto. Rithirn.t Lrí in'ralctzìolte di raìreîîe chíniche presso ir Giaturinod.lle Rosc di Villu l..'rt'Jt viLr Btigdta ferona 13-17";pertanro, vedficato cne non vt sono
tnrer'\entr ne îavore\ oLi nc cuntrari alla richiesta, pone la stessa in votazione per alzata di mano.
L'espressione del voto ha il seguente esito:
presenti n.9

contrari nessùno

asîenuti nessuno

contrart nessuno
Il prelievo è approvato all'unaninrità clei pr-esemr.
Il Presidente in'ita ìl consigliere D'Alia. in qualità cli hmataria della mozione. ad illustrare la
stessa.



Il Consigliere l)'Alia fa presente che la Villa
marcanza d_ei bagli pul-blici crea gr"\iJi:ag.
cnrede la colloca7jone di bagni chimicì.

contrari nessuno
La mozione è apptovata all'unanimità dci presenti.
Il Presidente, sentiti i Capigruppo, proponc il prelievo delpunto n. 39
a lirma del Consigliere Gttyernale. Bdn.íere drchíteuoniche in via
\'erilìcato che ùon vi sono interventi né fàvorevoli né contmri alla
votazione per alzata di mano.
L'espressione del voto ha il seguente esìto:

è liequentata da fumiglie e banbini e la
liuitori che al personale addetto; pertanro

avente ad oggetto "Mouiore
Emerico Am1rí " : pefianto.
richiesta, pone la stessa in

'Ienasi

sia ai

Il.Consiglierc Longo, chìesta e ottenuta la parola. condivide la chiesta in quanto tende a
\ratorTzzate uno spazio pubblico aperto recenteÌrente aì citladini e fiequentato da adulti e minori
essenclo dotato anche di un anfileatro che bene si presta aJIa rappresentazione di spcttacoli; inoheprecisa che ì1 giardino è da considerarsi autonomo dara vicina villa costa che nenterebbe di essere
ogg€tto di attenzione da parte dÌ questo Consiglio per un iDteNento di valorizzaz(rnc.Il Presidente, \'edficato che non vi soDo ultcriori richjeste d,intervento, dichiaÌa chiusa la
dìscussione generale e pone i11\,otazione per alzata di mano. la mozione trattata.
L'espressione del voto ha il seguente esiro:
presenu
astenuti

n.9
nessùno

n.9
nessùno

falorcroli n.9

presentr
astenuti
lavorevoli n.9
conafarl nessuno
Il prelievo è approvato all,unaninità dei presenti.
Il Presidente ìnvita il Consigliere Gorrinare. in quarirà di firmctario deLra mozione. ad iÌrustrare la
stessa,

Il Consigliere Governale fa prcsente di avere riscontrato neÌla via Enedco Amari il pemistere dì
nulnerose baLriere architettoùichc che impediscono I'autonomia di movimento ai soggetti in
carrozzina o con gravì dil.ficoltà arìa deambulazione; consìderato inortre che tale arleria collega il
podo con il Centro e visto che, uhimari i la'ori in cor.so per I'anello ferr.oviario, sarà densalÌtentc
frequentata anche da numerosi tu sti di'enendo "un biglietto da visita della città,', chiede che inoccasione dei predetti lavori si proceda contestuàlmente all'eliminazione delle baniere

I::ll:::.':,i:. "n',.Íando 
ta,ma,rodopera già i11 zona ai fini di ùn rispannio di tempo e risorse.Lonc[roe I Lnter\entLr rjcordando che un gruppo di architetti ha elaborato un progetto diriqualificazione di questa strada, già presentato durante ra scorsa cons iatura e paopone di trattare

nuovalnente I 
!argomento.

Il Presidente dichiara cìte la mozione è di notevole interesse; fa notate che gli operai inpegnati nei
la'ori per I'anello ferroviario operano su aree di cantiere specifìche; inortri ririene che ra mater.ia
necessiti di u' approfondimento in sinergìa con gli uflici tecnici e le associazr.'r €ppresentatr'e
dei soggetti con difficoltà alla deanrbulazionc in nodo cÌa elaboEre richieste piu specifiche ecl
incisive; dichiara che infine inviterà gri archùetti per presentare nuol,amente progetto ,.ir passìo',.

Il !ll:O,t:.: G.overnale.. chiede ta parola a inìegrazione del proprio interr,.ento per precisarc di
al ere 

'lcontrato 
dt\ crse \ olte associa.,ìoni di invaiidi e di essere a conoscenza dei numeiosì disagi edei bi.ugni cl c me-iterehb(ro dlle-z:o.te e i.ptrsr,.

Il Presidente badisce la necessità di creare un gruppo cli lavoto che approlòndjsca la tematica in
modo da scandagliare una rcaltà non senrpre eJnergente.
Il Consigliere Palumbo ringrazia il Conìigtiere óo*.e16n;s ps, la mozione ehe accende i riflettorisu una via in questo_ momenlo penalizzata clai lavor.i che creano disagi anche alle attività
commerciali; propone di creare una sinergia cl,intentj a prescindere dalle appairtenenze di par.tito.



Il Presidente osserva che la materia è sottovaluLata rispetto alle necessità dei diversanrente abì1i;
dichiara che è proprio intento contattdre glì ufhci comunali e i progettisti de1 piano di
riqualificazione per conoscere glj intendimenti dell,Amninistrazione.
Il Consigliere Longo condivide la n]ozione apprezzando. in panicolare. la proposta di riqualiiìcare
il tr.rtto viario in qriestione contestualnentc ai lalori i'corso per I'anel1o feùoviario evitando così
sprechi di risorse: inoltre fa rìîcrimellto al progetto denominalo ,,ll passìo.' già trattato nella
precedente consiliatua anticìpando che è pfoprio intento riproponfe I'argomento.
Il Presidente ribadisce clre intende invitare i progettisti ad una seduta di Consiglio previo
aggiornamento dello stato in cui si trova il progetto; quindi, verificato che non vi sono ulterio
richiestc d'intervento, dichiara chiusa la discussione generale e pone in votazione per a.lzata dj
n1ano. la mozone trattata.
L'espressione del voto ha i1 seguente esito;
presenti
votanti
astenuti

n.9
n.9
nessuno

lhvoreyoli n.9
contrarl n€ssuno
[,a mozioùe è approvata all'ùnanimità clei pfeseÌtti.
Alle ore 13.57. sentiti i Capìgruppo. il Presidentc dichiala chiusa la seduta.

Presidentelt ùegretarro
Dott.ssa Anna Ma{ia Conlòrti

\ |')

j

:i

He.wsq*


